

# Weltmeister besuchten BT-Anlagenbau

Vor Kurzem trafen zwei preisgekrönte Teams aufeinander. Zum einen das ECE-LOGistik Team Austria der HTL Weiz, die 2015 den Robocup gewannen. Zum anderen die BT-Anlagenbau, die das Team nicht nur als Hauptsponsor unterstützt und somit die Reise nach Peking zum Finale ermöglichte, sondern auch selbst gerade ausgezeichnet wurde.

Im Oktober verlieh das Wirtschaftsministerium den Staatspreis "Beste Lehrbetriebe - Fit for Future". Die BT-Anlagenbau fällt mit ihrer Einreichung dabei als bester Lehrbetrieb der Logistikbranche und bester Lehrbetrieb der Oststei-



Foto: BT Anlagenbau

**Zur Begrüßung gab es die WM-Fahne aus Peking für Dir. Kreiner.**

ermark auf. Österreichweit erzielte BT-Anlagenbau in der Kategorie bis 250 Mitarbeiter den 7. Platz, in der Steiermark wurde das Unternehmen zweitbesten Lehrbetrieb. Ganz nach dem Motto „Motivation ist der beste Antrieb“ soll der Robocup Pokal die Trainees der BT-Anlagenbau noch mehr motivieren. Denn das Angebot der Zusatzqualifikationen ist so groß wie die individuellen Interessen der Lehrlinge. Auch die Abendmatura ist eine Chance sich weiter zu qualifizieren. „Wir unterstützen auch 2016 das ECE-LOGistik Team Austria der HTL Weiz“, so Dir. Ing. Gerald Kreiner, BT-Anlagenbau. (Anzeige)